

Sept
2022



Les bulles d'OBLADES

Le GPES a lancé, avec le concours de l'Agence de l'eau, un observatoire de la vie sous-marine, sous la dénomination de « **OBLADES** » (*Observatoire dans la Baie de La Ciotat Des Espèces Sous-marines*). Des protocoles de suivi ont été élaborés avec l'appui de partenaires scientifiques : Andromède océanologie, Ecocéan et l'université de Perpignan.

Au mois de septembre, cinq sorties ont été réalisées sur les algues filamenteuses (11 septembre), les post larves (3 septembre), les herbiers (8 septembre), les récifs artificiels (10 septembre) et le coralligène (22 septembre). Une sortie sur les algues filamenteuses a dû être reportée en octobre à cause de la météo.

L'observatoire a fait l'objet d'une présentation à l'EDEN par Pierre Boissery et Thierry Aune le 17 septembre, dans le cadre du festival LUMEXPLORE.



Les volontaires du GPES ont réalisé au total cette année 99 plongées d'observation sur 38 sorties.

A partir de cet automne, le rythme des sorties va progressivement ralentir, avec la disparition des algues filamenteuses.

Prévision pour octobre :

- une (ou deux) sortie de suivi des algues filamenteuses (5/10)